
Fachbereichsleiterin Burkhart verweist auf die bisherigen Beratungen zu der Geruchsproblematik in der 
Straße „Meerkatz“ in Neukirchen. In einem Zeitungsartikel wurde berichtet, dass die Problematik 
zwischenzeitlich gelöst wurde. Fachbereichsleiterin Burkhart kündigt an, dass der Erftverband den 
Ausschuss vor der Sommerpause abschließend über die durchgeführten Maßnahmen informieren wird. 


